

résidences immobilier

Avenue de Suffren, côté 7ème, appartement situé au 1er étage d'un bel immeuble ancien avec ascenseur, appartement de 3 pièces d'environ 62 m². Ce bien comprend une entrée avec placards, un double séjour exposé sud-ouest, une cuisine aménagée, une chambre sur cour avec sa salle de bains attenante et de toilettes indépendants. Disponible immédiatement. Grande cave, charme de l'ancien: parquet, moulures. Loyer 2 451.00 € par mois charges comprises. NB: Cet appartement est proposé à la location uniquement en bail Code Civil (résidence secondaire ou en bail société) Honoraires : 10 % du loyer annuel ...

62m² (667 sq ft) apartment on the 1st floor of a beautiful old building with a lift, on Avenue de Suffren, near the 7th arrondissement. This property comprises an entrance hall with cupboards, a southwest-facing double-sized living room, a fitted kitchen, a bedroom overlooking the courtyard with en-suite bathroom, and separate toilet. Available immediately. Large cellar, period charm: parquet flooring and mouldings. Rent €2,451.00/month incl. charges. N.B.: This apartment is only available for Civil Code leasing (secondary residence or leasing for companies) Fees: 10% of annual rent excluding ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME Contacter l'agence







